

**Si bien no es un requisito para el estudiante de pre- grado colocar un implante, sí lo es realizar la rehabilitación, es decir crear la parte funcional del diente y trabajar en coordinación con los alumnos de post- grado.**

Gracias al programa iniciado el año 2006 por la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción -que incluye aspectos de implantología a través de varias asignaturas de la malla curricular distribuidas desde primero a quinto año- los alumnos a partir de cuarto año, podrán rehabilitar los implantes colocados previamente por un estudiante o un docente, es decir, “construir sobre la raíz artificial toda la parte funcional del diente”, explicó el vicedecano de la Facultad de Odontología, Dr. Mario Aguirre.

Lo anterior, luego de que en la reunión convocada por la Unidad de Implantología de la Facultad se determinara dar un nuevo empuje para este año, anunciando además que como los alumnos necesitan experiencia clínica, “se coordinará a los de pre- grado, con los de post grado, para que quienes estudian esta especialidad participen en forma activa en la parte de la cirugía y en la parte de la rehabilitación”, explicó el Director de la Unidad de Implantología de la Facultad, Dr. Francisco Marchesanni.

La idea, indicó el Director del Programa de Especialidad de Periodoncia e Implantología Oral, Dr. Mario Wilkens, “es que los pacientes que se traten en el pre- grado en la rehabilitación de implante, la cirugía de implante se la hayan realizado los alumnos de post grado”.

Esta asociación entre los alumnos de pre- grado y post grado, “nos beneficiará mutuamente, ya que se atenderán los requerimientos de los pacientes de pre- grado y post grado. Así, los estudiantes adquirirán las destrezas que requieren para su formación y los pacientes recibirán un tratamiento integral”, agregó el Dr. Wilkens.

**Implantes gratis para la Facultad**

Otro de los puntos abordados durante la reunión de la Unidad de Implantología fue recibir la donación de implantes para el primer semestre de este año, por parte de la empresa Zimmer Dental, consistente en 40 implantes para 20 pacientes desdentados totales y 20 implantes para desdentados parciales.

Estos implantes, “fueron recibidos dentro de la clínica de prótesis removible para los pacientes que concurren a nuestra facultad quienes son seleccionados desde el punto de vista clínico”, expresó el Dr. Marchesanni, agregando que “con esta donación, cada paciente se estaría ahorrando en costo unos 400 mil pesos, lo que es un gran beneficio para ellos”.